
 
 

ACTA 
 

GRUPO DE TRABAJO - 2 MAR CÉLTICO 
 

Virtual 
 

Miércoles 2 de setiembre de 2020 
14:00 – 16:00 CET 

 
 
 

1. Bienvenida y presentaciones 

El presidente, Suso Ángel Lourido García, inició la sesión y dio la bienvenida a todos los participantes. 
Se recibieron disculpas de asistencias de Caroline Gamblin y Javier López. Se aprobó el Orden del Día 
sin modificaciones. 
 
Puntos de acción derivados del Acta de la última reunión (7 de julio de 2020, virtual): 

1) Los miembros enviarán sus comentarios/aportaciones para la redacción del dictamen del CC-
ANOC relativo a la propuesta de TAC y cuotas de la Comisión. 

Ver punto 3 más adelante. 

2) Los miembros informarán a la Secretaria si desean continuar con el Presidente y el 
Vicepresidente actualmente en el cargo y retrasar las elecciones hasta el mes de Setiembre 
del próximo año o prefieren celebrar las elecciones este mes de setiembre.  

Ver punto 2 más adelante. 
 

2. Confirmación de presidente y vicepresidentes 

En las reuniones virtuales del CC-ANOC celebradas en julio, la Secretaría propuso una extensión de 
un año de las estructuras actuales debido a las circunstancias extraordinarias a las se enfrenta este 
CC, principalmente a la actual crisis sanitaria del COVID-19 y las incertidumbres del Brexit. 
 
El 11 de agosto, la Secretaría distribuyó una nota informativa sobre la propuesta de una extensión 
de 1 año de las estructuras actuales del CC-ANOC. La Secretaria no recibió ningún comentario a 
dicha nota. 
 
Es probable que en Grupo de Trabajo 2, la vicepresidencia quede vacante a partir del 1 de enero de 
2021. 
 
ACCIÓN: Respecto a la confirmación de los cargos de presidente y vicepresidente, la decisión se ha 
pospuesto hasta después de la información actualizada que GE sobre el Brexit dará en la Asamblea 
General del 24 de setiembre 
 

3. Aportación al borrador de dictamen sobre “Posibilidades de Pesca 2021’ 



 
 

Las aportaciones recibidas de Oceana, The Pew Charitable Trusts y ClientEarth se remitieron a los 
miembros del GT antes de la reunión. 
ClientEarth también compartió tres informes que se distribuyeron antes de esta reunión. 
 
La Secretaría compartió la hoja de cálculo con las poblaciones de especies (se distribuyó antes de la 
reunión) para su debate con los miembros. Los resultados de dicho debate deben incorporarse a la 
elaboración del dictamen sobre las posibilidades de pesca para 2021 por parte del Grupo de 
redacción de dictamen. 
 
Todos los comentarios de los miembros fueron incluidos en la hoja de cálculo para luego reflejarse 
en el dictamen final. En general, estos fueron los puntos principales que se debatieron: 
 

- -El dictamen del CIEM todavía no estaba disponible para algunas poblaciones del mar 
Céltico, tales como el bacalao, el eglefino y el merlán. Los miembros podrían reunirse y 
debatir en otra reunión después de que el dictamen esté disponible. 

 
- Preocupación por la deficiente recopilación y seguimiento de los datos respecto a varias 

poblaciones de lenguado y solla. Los miembros también debatieron sobre algunos 
problemas de identificación del stock, por ejemplo, del lenguado en 7f y g. 

 
- En el caso del abadejo, es necesario mejorar la recopilación de datos para actualizar la base 

de asesoramiento; las capturas recreativas deben tenerse en cuenta en la gestión. 
 

- Se plantearon dudas sobre el dictamen de la merluza y sobre cómo se podía justificar una 
reducción en el dictamen dados los aspectos positivos de los parámetros utilizados en la 
evaluación. 

 
4. Aportación al borrador de dictamen sobre ‘Planteamiento del Riesgo de estrangulamiento 

en ANOC después de las exenciones’ para las poblaciones de especies del GT2  

La Secretaría compartió la hoja de cálculo de Identificación del Estrangulamiento (que se circuló 
antes de la reunión) para el debate con los miembros. Los resultados de dicho debate se 
incorporarán a la elaboración del dictamen sobre el Estrangulamiento por el Grupo de Enfoque 
sobre la Obligación de Desembarque.  
 
Todos los comentarios de los miembros se incluyeron en la hoja de cálculo para luego reflejarse en el 
dictamen final. En general, estos fueron los puntos principales que se debatieron: 
 

- La necesidad de evaluar el funcionamiento del sistema de bolsa común, para garantizar que 
no se dirija la pesca a las poblaciones de captura incidental por los Estados miembros que no 
tienen cuota de estas especies. 

 
- La necesidad de evaluar la efectividad de las medidas técnicas implementadas desde 2019. 

 
- La importancia de abordar las limitaciones de datos que repercuten en la calidad del 

asesoramiento del CIEM para el lenguado y la solla. 
 

- El problema de que el ochavo sea una captura incidental en las pesquerías demersales 



 
 

mixtas: es muy importante conocer más sobre esta población, su comportamiento y cómo 
está interfiriendo en las pesquerías demersales. 

 
5. Revisión del progreso realizado, resumen de las acciones acordadas y decisiones 

aprobadas (Presidente) 
 

1 Respecto a la confirmación de los cargos de presidente y vicepresidente, la decisión se ha 
pospuesto hasta después de la información actualizada que GE sobre el Brexit dará en la 
Asamblea General del 24 de setiembre 

 
6. Lista de participantes 

 

Nombre Organisación 

Barrie Deas NFFO 

Emiel Brouckaert Rederscentrale 

Enda Conneely IIMRO 

Fintan Kelly Birdwatch Ireland 

Franck Le Barzic Cobrenord 

Hugo Boyle ISEFPO 

Jean-Marie Robert Pecheurs de Bretagne 

Jim Portus SWFPO 

John Lynch IFO 

Jose Manuel Beltran OPP Lugo 

Juan Carlos Corras Arias Pescagalicia 

Julien Lamothe ANOP 

Luis Francisco Marin OPPAO 

Manu Kelberine Pecheurs de Bretagne 

Mathieu Vimard Pecheurs Normands 

Matilde Vallerani Secretariat 

Mo Mathies Secretariat 

Patrick Murphy IS&WFPO 

Purificacion Fernandez ARVI 

Sean O Donoghue KFO 

Suso Lourido Garcia Puerto Celeiro  

 
 
 
 
 


